

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Doppelt so teuer: Eine Tradition in Österreich

**Skylink, Feuerwache, Prater-
Vorplatz, AKH – am Ende kostet
alles viel mehr als geplant.**

[WIEN/RED.] Doppelt so teuer wie geplant. Bei Neubauten ist das in Österreich keine Seltenheit. So haben sich etwa die Baukosten des neuen Wiener Flughafenterminals auf fast 800 Millionen Euro verdoppelt (siehe Seite 2). Mehr als verdoppelt hat sich die Sanierung der Feuerwache in der Wiener Innenstadt – von veranschlagten knapp 17 Millionen Euro auf 50. Die Neugestaltung des Prater-Vorplatzes hat statt der kalkulierten 30 Millionen rund zehn Millionen mehr gekostet.

Die Baukosten des neuen Wiener Krankenhauses Nord wurden zuletzt mit 825 Millionen Euro beziffert. Kritiker gehen jetzt schon von einer Gesamtsumme von über einer Milliarde aus. Der bisher größte Bauskandal betrifft aber das Allgemeine Krankenhaus (AKH): Nach etlichen Verzögerungen kostete das Spital am Ende mehr als 3,3 Milliarden Euro.